
EMENTA: REQUER MANUTENÇÃO E CONSERVAÇÃO DE
VIA  PÚBLICA  CONFORME  ESPECIFICA  (RUA
ARNALDO  SEABRA-  BAIRRO  JARDIM  MANOEL
PENNA)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em visita no bairro  Manoel  Penna, na Rua Arnaldo Seabra,  foi  verificado a

pavimentação asfáltica daquela rua, a demandar urgente manutenção e conservação.

A  camada  asfáltica  encontra-se  danificada  em  sua  extensão,  com

desnivelamentos,  buracos  e  pedras  soltas  no  asfalto,  fatos  estes,  que  acabam

prejudicando  o  tráfego  e  provocando  danos  materiais  aos  veículos,  bem  como,

oferecendo riscos de acidentes.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar,  e para subsidiar

estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos ao Executivo

Municipal:

1. É possível incluir na programação de manutenção e conservação asfáltica

da via pública, preferencialmente por recapeamento, se possível, da Rua

Arnaldo Seabra, no bairro Manoel Penna? 

2. Em caso positivo, quando isto poderia ocorrer?

3. Em caso negativo, qual a razão pela qual não se poderia programar.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na

forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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